

Mobilitäts-Startup „ally“ und Startupverband VDA-Mitglieder

Der Verband der Automobilindustrie (VDA) gewinnt zwei neue Mitglieder aus der Startup-Welt. Mit dem Berliner Unternehmen „ally“, das die gleichnamige Mobilitäts-App und Plattform „ally“ entwickelt, wird ein international bekanntes Mobilitäts-Startup Mitglied des VDA. Außerdem tritt der Bundesverband Deutsche Startups (BVDS) dem VDA bei. Der VDA wird seinerseits auch Mitglied des Startupverbands. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel

VDA

Verband der
Automobilindustrie
